

croit que l'on en abuse, qu'il n'est guère d'usage à la première période ; en l'employant on devrait aller lentement, aidant la nature et ne la supplantant pas ; pour le détroit supérieur, on ne devrait se servir que d'un forceps à levier de traction.

Le docteur LUSK rapporte trois succès à la suite *d'opération césarienne* par la méthode de Langer.

Une *lamentation générale* surgit au sujet de *l'inefficacité du traitement des flexions de l'utérus*.

Les conclusions du docteur BALDY, de Philadelphie, au sujet du traitement de la grossesse extra-utérine sont les suivantes : 1^o Dans toute grossesse extra-utérine avant le quatrième mois, détruire le fœtus par le courant faradique ; 2^o Entre le quatrième et le sixième mois, détruire le fœtus par le courant électrique et pratiquer une laparotomie quelques semaines plus tard ; 3^o Dans le cas de rupture, enlever le sac, son contenu et le sang épanché, en faisant une laparotomie ; au delà du sixième mois, attendre la viabilité et opérer.

Le docteur McNUTTRY, du Kentucky, conseille de laisser le placenta et de drainer par le vagin d'après le procédé de Martin.

Le docteur LAPTHORN SMITH, de Montréal, rapporte ses succès avec *l'électricité en gynécologie*. Il aurait guéri plusieurs dysménorrhées rebelles par le courant galvanique ; cet agent, quoique long et ennuyeux à appliquer, lui aurait réussi dans le traitement des fibrômes.

Le docteur PARRISH, de Philadelphie, dit que les meilleurs résultats s'obtiennent de l'électricité dans les exsudats pelviens non purulents.

Caverne pulmonaire guérie par des injections de nitrate d'argent.—Un journal italien rapporte le fait suivant : Un paysan de 26 ans contracta une pneumonie qui passa à l'état chronique et provoqua une expectoration purulente et un amaigrissement extrême.—Le docteur Maragliano constata l'existence d'une excavation à la basse du poumon droit. Vu l'inutilité de toutes les médications, il se décida à injecter *loco dolenti* un gramme de nitrate d'argent dissous dans 25 grammes d'eau distillée. La douleur fut vive pendant deux heures et disparut ensuite ; la fréquence du pouls et la fièvre diminuèrent. L'expectoration augmenta pendant quelques jours, mais ne tarda pas à diminuer progressivement tout en recouvrant ses caractères normaux. Un an après, la cicatrisation de la caverne était parfaite.

Un second essai de ce traitement a été fait à Madrid, mais avec un résultat défavorable.—*Revue internationale*.